



まちの話題をお届けします

市ホームページの「旬感」まちのニュース」では、このコーナーに掲載できなかったさまざまな話題を紹介しています。最新のニュースから過去3年分まで、写真とともに閲覧できます。ぜひご覧ください。



叙勲 瑞宝双光章を受章

宮城正彦^{まさひこ}さん(石原・元浜岡町立浜岡中学校長)が、瑞宝双光章を受章されました。およそ38年間、学校教育に尽力し、学校経営の立て直しを図るなど多くの功績が認められました。おめでとうございます。



表彰 優秀賞 農林水産省経営局長賞を受賞

市内農業者の早川ナナさんが、令和5年度農山漁村女性活躍表彰の女性起業・新規事業開拓部門で同賞を県内で初めて受賞。早川さんは、経営者として農業を通じてさまざまな事業を展開しています。



3/18 株式会社静岡総合不動産から寄附金の贈呈

同社から企業版ふるさと納税を活用して101万円の寄附金をいただき、市長から村岡義夫^{よお}代表取締役へ感謝状が手渡されました。寄附金は、菊川駅南北自由通路整備事業に活用します。



3/22 あいキッズランド株式会社から寄附金の贈呈

同社から企業版ふるさと納税を活用して100万円の寄附金をいただき、市長から小澤澄子^{すみこ}代表取締役へ感謝状が手渡されました。寄附金は、菊川駅南北自由通路整備事業に活用します。



表紙のことば

令和7年1月17日に菊川市制20周年を迎えるにあたり、市制20周年記念事業を開催します。詳細は、毎月広報の裏表紙や市ホームページなどで紹介します。節目の年と一緒に祝い盛り上げましょう！



人 産業支援センターEnGAWAオープン やビジネスの縁をつくる場

3月15日、菊川市産業支援センターEnGAWAの開設に合わせ、オープニングセレモニーが開催されました。市長や関係者らおよそ50人が出席し、テープカットで華々しくオープンを祝いました。同センターは、市が事業者の事業承継や創業、経営の課題解決を支援することやビジネスマッチングの促進を目的にJR菊川駅前の信用金庫跡地に設置したものです。施設には「人やビジネスの縁を作る」をコンセプトに、経営課題の相談を受ける『相談窓口』と、ワークスペースやビジネスマッチングが可能な『コワーキングスペース』が設置されています。



1 テープカットで華々しくオープン 2 出席者へ施設の概要を説明

広 アエル高校生吹奏楽フェスティバル がる音色、つながる交流

3月17日、「第8回アエル高校生吹奏楽フェスティバル」が文化会館アエル大ホールで行われました。今年は過去最多の9校(池新田高校、小笠高校、常葉大学附属菊川中・高校、掛川西高校、掛川東高校、掛川工業高校、遠江総合高校、袋井商業高校、島田高校)の吹奏楽部が出演。各校がそれぞれの部の特色を生かした元気いっぱいの演奏を披露しました。最後は9校の全部員131人による「星条旗よ永遠なれ」の合同演奏が披露され、息の合った迫力の演奏に、およそ920人の観客から大きな拍手が送られました。



▲全部員による迫力満点の合同演奏